

En 2011, partout en Europe, des millions de bénévoles et de volontaires mis à l'honneur!

La France est riche de plus de 14 millions de bénévoles et de volontaires qui, chaque jour, donnent de leur temps, mettent leur énergie et leurs compétences au service de la fraternité, de la solidarité et de la vie dans la cité.

L'État, les associations, les collectivités territoriales, les entreprises, les fondations, ensemble se mobilisent pour développer, faire connaître, reconnaître, valoriser ce formidable atout qu'est, pour tous, l'engagement bénévole et volontaire!

Bénévoles, volontaires, soyez les acteurs de l'année 2011 et faites-le savoir!

Pour faire connaître vos initiatives, rendez-vous sur le site Internet : www.associations.gouv.fr

Ou écrivez à 2011@jeunesse-sports.gouv.fr







